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Bureau	
12	juillet	2018	-	visio 

	
	
Participant·es : Catherine Berthonnèche (Mosaïque) Benoît Boulnois (Toerana), Ducrot 
(Cabestan), Marie-Laure Funk (Ariac), Eric Guibourdenche (Naturascop), Caroline Lacoëntre 
(Copéa), Cécile Marsan (Co-actions) et Jimmy Mercante (Elycoop) 
En visio 15h30 – 17h30 
 
1ere réunion du nouveau Bureau élu lors du CA de juillet. 
 
Réunion CPE, CGSCOP et Copéa  pour Etats Généraux 
a.    point global sur le questionnaire 
b.    déroulement de 2 jours 
- jour 1. Interconnaissance, d’autres réseaux du mvt coop, des Fédés, Rénéta, Bigre, fédé scop 
BTP etc. 
- jour 2. Travail sur des scénarios d’organisation : retour sur l’enquête et ateliers pour avancer 
sur l’organisation future 
objectif 1: terminer la journée avec une feuille de route 
objectif 2 : nommer un nouveau COPIL 
Le Copil propose 4 postulats pour la nouvelle organisation: 
-      une fédération au sein de la CG 
-      une organisation hors de la CG 
-      une alliance en lien avec la CG  
-      statut quo 
  
Discussions : place de la CG, CPE chafouin, beau travail d’animation de la part d’Anne-Laure 
 
c.     Rédaction de l’invitation 
http://documentation.copea.fr/images/7/77/Programme_Etats_generaux_2018.pdf 
 
d.    Travail sur le budget, chaque réseau participe (CPE, CG, COPEA ?) les 2 réseaux 
participeraient notamment à la location des locaux et animateurs·trices professionnel·les = 
5000€ (location) Halle Pajol - 1000 J/ animateurs·trices = approximativement 9000€. 
Les repas 2 déjeuners et 1 diner : environ 68€/participant.  
=> on demande une participation 80€ par participant pour les 2 jours 
 
e.    Nous avons demandé un financement à la CG avec l’idée que la CG finance à hauteur de 
3000€ minimum. Nous attendons leur retour. 
  
Remarques : 
- comment on intègre ça dans le budget COPEA ? 
- réunion plutôt sympa : les membres de CPE se questionnent sur le maintien de réseaux au 
sein de cette nouvelle organisation 
- Il faudra mobiliser 4 animateurs·trices chez Copéa parmi les participants pour des animations 
: 
    + les séquences voir document Caroline sur déroulé des EG 
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Se portent volontaires pour d'éventuelles animations : Catherine, Marie-Laure. Ce peut être 
d'autres personnes que celles du bureau. 
Pour le ice-breaking, on peut demander à Jean-Jacques. 
 
L’après-midi du 2ème jour, le COPIL fera une restitution et un vote de tendance sera organisé. 
Approche plutôt vote par consentement, il s'agit surtout d'apporter des arguments. 
 
Positionnement de Copéa sur oui ou non garder notre réseau au sein de la nouvelle 
organisation : pour l'instant pas de position officielle, ni tranchée 
Il y a des chances que la construction de la nouvelle entité prenne du temps. 
 
Le bureau valide le fait qu'on est OK pour 3000€ de contribution de Copéa pour l'organisation 
des Etats Généraux. 
Attention néanmoins à mettre en lien avec la question suivante 
 
Question sur les CAE BTP -> cf mail de Laurence 
Temps d'interconnaissance CAE bâtiment des 2 réseaux 
Les CAE BTP de CPE informe de l'organisation d'un séminaire en octobre et invite les CAE BTP 
de Copéa. 
Journées qui auront lieu à Bordeaux 4-5 octobre, Laurence pour la Fédé SCOP BTP, et des 
représentants des CAE BTP des 2 réseaux vont travailler au programme de ces 2 journées. 
Benoit : Belle dynamique de décloisonnement 
ML : sentiment partagé, la fédération a pour objectif de développer le dispositif de CAE BTP, 
les rencontres BTP à Sète fonctionnent bien 
Sur la demande de budget de Laurence : 1500€ ce peut être conséquent  
Ce que proposait Laurence, Copéa pourrait mettre 1500€ avec refacturation aux CAE. 
Dimension politique dans le fait que ce soit Copéa qui participe et ensuite refacture à ses 
membres. 
Les CAE de Copéa qui participeraient seraient au nombre de 8 minimum 
Pollen, Crealead, Ariac, Cabestan, Petra Patrimonia, Cabestan, Au Cordeau, Toerana, Co-
actions + d'autres éventuellement 
TO DO : envoyer un mail aux CAE bâtiment pour avoir leur point de vue sur les pistes de 
financement avec ou sans refacturation en demandant une réponse pour lundi et en précisant 
que la ligne budgétaire n'était pas prévue. Cette question d'appui aux filières devra être 
travaillée pour la suite. 
 
Une nouvelle coopérative recherche  Science Partners à Paris réfléchit à présenter sa 
candidature en octobre, Scic SAS, n'ont pas encore adhéré à l'URScop. 
Ont rencontré Coopetic mais n'ont pas souhaité créer au sein de la structure 
Ont été accompagné par Finacoop. Caroline leur a présenté Copéa.  
  
 Point budget 
 Caroline va mettre à jour le budget avec les EG 
 Caroline demande les accès LOUTY pour Catherine 
  

 
 
 
 
 

Notez bien : 
Etats Généraux 13 et 14 septembre à Paris 

Bureau 11 octobre à Lyon 
CA 18 et 19 octobre  à Lyon 

 


